



**6 Pièces**

**180 m<sup>2</sup>**

**Réf. 01990**

**898 000 €**

**St-Raphaël**

Maison à vendre (83700)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

SAINT RAPHAEL - Quartier Santa Lucia, à pieds des criques aux eaux limpides, du port et des commerces, cette villa lumineuse est située dans un petit lotissement calme. Exposée sud, elle bénéficie d'un large ensoleillement. De plain pied, vous y découvrirez un Séjour avec cheminée ouvrant sur loggia, un second salon/bureau sous véranda, cuisine indépendante équipée, 3 chambres, salle de bains, toilette. en rez de jardin, une quatrième chambre, salle d'eau, toilette, buanderie, 2 caves, garage. Piscine bordée de terrasses, et à l'arrière de la maison, un espace repas extérieur ombragé. Terrain ...

SAINT RAPHAEL - Santa Lucia, within walking distance of the coves with clear waters, the port and the shops, this bright villa is located in a small, quiet housing estate. Facing south, it benefits from plenty of sunshine. On one level, you will discover a living room with fireplace opening onto loggia, a second living room/office under veranda, independent equipped kitchen, 3 bedrooms, bathroom, toilet. on the ground floor, a fourth bedroom, bathroom, toilet, laundry room, 2 cellars, garage. Swimming pool bordered by terraces, and at the back of the house, a shaded outdoor dining area. ...

## AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

